



La saison de production de miel qui démarre habituellement fin avril est arrivée à son terme en ce mois de juillet. La récolte a été cette année satisfaisante, même si le temps sec et chaud a mis un terme un peu plus tôt à la saison.

Le miel récolté dans les hausses a été centrifugé afin de l'extraire des cadres. Il a été filtré à plusieurs reprises et mis en fût pour maturation.

Le miel sera par la suite brassé et ainsi rendu crémeux. Il sera alors prêt à être mis en pot.



Après avoir connu leur pic de population autour du 21 juin (environ 50.000 abeilles par ruche), la reine réduit sa ponte et le nombre d'abeille va diminuer rapidement.

Durant le mois de juillet, quelques cadres sont prélevés dans chacune des colonies et placés dans une ruche vide. Une jeune reine est introduite dans la nouvelle ruche afin de créer un essaim qui sera productif pour la saison 2023.

Cette division est importante car les colonies nouvellement créées doivent pouvoir compenser les pertes hivernales qui peuvent aller à 15% du cheptel.